

LA CONFEDERACION SINDICAL LATINO-AMERICANA, que representa centenas de millares de trabajadores organizados en sus sindicatos revolucionarios, hace un llamamiento a la LUCHA CONTRA LA GUERRA y por el mejoramiento de sus condiciones de vida a los trabajadores del Continente

A continuación reproducimos un manifiesto que nos ha sido enviado por la Confederación Sindical Latino-Americana, central revolucionaria que coordina y dirige el movimiento sindical del continente. La C. S. L. A. agrupa bajo sus banderas a millones de hombres organizados en sus sindicatos de resistencia. Su voz es voz de multitudes—obreras y campesinas—dispuestas a llevar a la práctica las consignas que contiene este llamamiento a la acción de masas en el próximo 1.º de Mayo.

Camaradas:
La histórica jornada del proletariado internacional, se celebra en momentos trascendentales para la clase obrera. Para todos los explotados y oprimidos por el capital, Frente a los presentes acontecimientos nacionales e internacionales, la unidad de la clase obrera se impone como deber ineludible y la defensa política guerrera, reaccionaria y hambreadora de las clases gobernantes, para conquistar las reivindicaciones económicas, la libertad y el bienestar de la clase obrera.

Camaradas:
Este 30 de Mayo, nos halla en medio de vertiginosas aperturas que nos enfrentan a los imperialistas de Europa, Estados Unidos y Japón, que amenazan hundir a la humanidad en otra guerra universal, más espantosa que la de 1814. El bloque imperialista antisoviético encabezado por la Alemania del Sur, el Japón y Polonia—seguidos por Inglaterra—amenaza a la Unión de los Soviets. La patria del proletariado internacional, cuna de la nueva humanidad, está siendo explotada y explotadora.

Desde hace tres años la hoguera arde en el Chaco, 120 000 obreros y campesinos indios y blancos han sido asesinados. Los pueblos de Bolivia y Paraguay están agitados, sufren la más terrible miseria y la más horrible opresión. Y los provocadores de la guerra fratricida, los imperialistas extranjeros y los explotadores nacionales, trabajan afanosamente por extender la matanza a los demás pueblos sudamericanos. Las recientes declaraciones de Alessandri, han revelado la grave amenaza de guerra que se cierne sobre los pueblos de Argentina, Chile, Brasil, Perú y Uruguay, e, y los gobiernos marchan bajo el comando de los vampiros imperialistas, ya sea de Londres o Nueva York.

En Letitia, el conflicto entre Perú y Colombia amenaza ser de nuevo y entre Colombia y Venezuela, los peligros de guerra por el petróleo del Tullá, son cada día más graves.
Y mientras se gastan millones preparando la destrucción del mundo, la ruina y la desolación de los pueblos, las condiciones de vi-

vida, contra la reacción imperialista, por la defensa de sus libertades.
En Chile, bajo el terror de Batallas, Mendieta, instigado por el gobierno yanqui el proletariado azucarero y de todas las demás industrias, lucha valientemente por sus reivindicaciones inmediatas.

Las víctimas de la guerra mundial pasada

Algunos números del gigantesco asesinato de 1914 a 1918

La próxima guerra será más monstruosa que aquella

En la Guerra de 1914 a 1918 mataron DIEZ MILLONES de soldados. Se podría decir más bien TRECE MILLONES si añadimos los TRES MILLONES de soldados desaparecidos.
Cayeron prisioneros TRES MILLONES.
Salieron heridos VEINTE MILLONES de soldados. Entre estos heridos hay miles de ciegos, locos tuberculosos por los gases venenosos, hombres sin brazos, sin piernas y otros con figuras monstruosas.

En las poblaciones murieron de hambre y víctimas de la enfermedad y de la peste VEINTIOCHO MILLONES de personas.
Niños huérfanos: NUEVE MILLONES.
Mujeres viudas: CINCO MILLONES.
Quedaron sin casa: DIEZ MILLONES de personas.
Los países beligerantes pasaron durante la guerra DOS CIENTOS MIL MILLONES DE DOLARES. Se calcula que en daños y perjuicios en las propiedades se perdieron en total CIENTO CINCUENTA MIL MILLONES DE DOLARES.

Sólo en 1918 se gastaron diariamente en la guerra DOS CIENTOS VEINTICUATRO MILLONES DE DOLARES. Algunas grandes compañías de los Estados Unidos tuvieron ganancias durante los años de la guerra del TRES MIL POR CIENTO.
En la guerra de 1914 a 1918 mataron durante la guerra DOS CIENTOS MIL MILLONES DE DOLARES. Se calcula que en daños y perjuicios en las propiedades se perdieron en total CIENTO CINCUENTA MIL MILLONES DE DOLARES.

En la guerra de 1914 a 1918 mataron durante la guerra DOS CIENTOS MIL MILLONES DE DOLARES. Se calcula que en daños y perjuicios en las propiedades se perdieron en total CIENTO CINCUENTA MIL MILLONES DE DOLARES.

En Chile, después de la insurrección de los campesinos de Lequi, may, las luchas obreras tienen su punto culminante en la reciente gran huelga ferroviaria, que paralizó totalmente los ferrocarriles del país durante cuatro días, a pesar de todas las medidas militares del gobierno—y logró a través, importantes reivindicaciones de la empresa y del gobierno.

La huelga de 10 000 obreros agrícolas y del transporte de la zona bananera de Costa Rica, contra el pulpo imperialista, la odiosa United Fruit Co. las grandes huelgas de las mujeres de la zona cafetera era y la reciente huelga de 15 000 obreros de la región bananera de Colombia; las huelgas agrícolas (Santa Fe) Argentina; la huelga espontánea de los obreros del frigorífico Swift de Montevideo, toda esta muestra la gran combatividad de las masas obreras, como respuesta a la política de hambre, reacción y opresión imperialista.

En Paraguay y Bolivia, el movimiento obrero es perseguido bestialmente "en nombre de la defensa de la patria". Crece la protesta popular contra la guerra del Chaco. Apesar del estado de sitio, surgen las primeras huelgas por aumento de salarios, los campesinos luchan contra las requisas y se forman montoneras armadas.

Frente a la masacre universal pronta a estallar de un momento a otro, frente a la amenaza creciente del fascismo anglosajón, que pretende hundir a los pueblos en el hambre, el terror y completa destrucción de sus libertades, la clase obrera de todos los países busca la unión para acrecentar sus fuerzas, para vencer y aplastar a sus enemigos.

El frente único, la unidad de acción, es otro paso entre los obreros de todas las tendencias ideológicas, para luchar contra la reacción fascista. En Francia el frente único despertó las fuerzas y el entusiasmo del proletariado y las masas populares, signifiendo hoy un gran movimiento de unificación de todas las fuerzas sindicales. En España, después de la epopeya de Asturias, se está ante la completa unificación de todos los sindicatos, lo que da fuerza para volver a levantarnos contra la sangrienta dictadura militar.

La CSLA llama los obreros de todas las organizaciones y tendencias ideológicas a realizar en este 1.º de Mayo, bajo la palmaria de orien, que responden a la aspiración de todas las obreras: "Por la unidad de la clase obrera, contra el hambre, el fascismo y el peligro de guerra imperialista".

La CSLA hace un llamado a todos las organizaciones obreras a unir sus fuerzas en este 1.º de Mayo para salir a la calle en potentes demostraciones de todas las fuerzas unidas, exhortando las reivindicaciones obreras y populares.
Camaradas: Hagamos de este 1.º de Mayo, una jornada de acción común que marque en esencia un paso definitivo para romper con la división obrera, el principal factor de la debilidad de nuestra clase.
"¡JODOS A LA LUCHA!" Es un lema de unidad con el heroico proletariado y las masas cubanas, contra el sanginario gobierno Batista-Mendieta y la infame donación del imperialismo yanqui.
"Por la unidad de acción de todas las fuerzas proletaria y populares del continente, para terminar la horrenda hoguera del Chaco y sus criminales indiciarios."
En solidaridad con la gloriosa Unión Soviética, el país del socialismo, el único sin crisis, desde 16 millones de seres humanos emancipados del capitalismo y el feudalismo, labra su bienestar y realiza la máxima finalidad emancipadora de todos los obreros de la tierra y construyen el socialismo.
"En solidaridad con los Soviets y con el pueblo chino en la lucha contra el imperialismo invasor!"
"Por el aumento general de los salarios, contra la carestía de la vida, por el pan y el techo y el seguro para los desocupados, pagados por los patronos y el gobierno."
"¡Aplastemos la reacción fascista; defendamos nuestras libertades, arruquemos de las cárceles a nuestros presos!"
"¡Viva la unidad obrera!"
"¡E. C. B. de la C. S. L. A."

El frente único, la unidad de acción, es otro paso entre los obreros de todas las tendencias ideológicas, para luchar contra la reacción fascista. En Francia el frente único despertó las fuerzas y el entusiasmo del proletariado y las masas populares, signifiendo hoy un gran movimiento de unificación de todas las fuerzas sindicales. En España, después de la epopeya de Asturias, se está ante la completa unificación de todos los sindicatos, lo que da fuerza para volver a levantarnos contra la sangrienta dictadura militar.

La CSLA llama los obreros de todas las organizaciones y tendencias ideológicas a realizar en este 1.º de Mayo, bajo la palmaria de orien, que responden a la aspiración de todas las obreras: "Por la unidad de la clase obrera, contra el hambre, el fascismo y el peligro de guerra imperialista".

La CSLA hace un llamado a todos las organizaciones obreras a unir sus fuerzas en este 1.º de Mayo para salir a la calle en potentes demostraciones de todas las fuerzas unidas, exhortando las reivindicaciones obreras y populares.
Camaradas: Hagamos de este 1.º de Mayo, una jornada de acción común que marque en esencia un paso definitivo para romper con la división obrera, el principal factor de la debilidad de nuestra clase.

"¡JODOS A LA LUCHA!" Es un lema de unidad con el heroico proletariado y las masas cubanas, contra el sanginario gobierno Batista-Mendieta y la infame donación del imperialismo yanqui.
"Por la unidad de acción de todas las fuerzas proletaria y populares del continente, para terminar la horrenda hoguera del Chaco y sus criminales indiciarios."
En solidaridad con la gloriosa Unión Soviética, el país del socialismo, el único sin crisis, desde 16 millones de seres humanos emancipados del capitalismo y el feudalismo, labra su bienestar y realiza la máxima finalidad emancipadora de todos los obreros de la tierra y construyen el socialismo.
"En solidaridad con los Soviets y con el pueblo chino en la lucha contra el imperialismo invasor!"
"Por el aumento general de los salarios, contra la carestía de la vida, por el pan y el techo y el seguro para los desocupados, pagados por los patronos y el gobierno."
"¡Aplastemos la reacción fascista; defendamos nuestras libertades, arruquemos de las cárceles a nuestros presos!"
"¡Viva la unidad obrera!"
"¡E. C. B. de la C. S. L. A."

El frente único, la unidad de acción, es otro paso entre los obreros de todas las tendencias ideológicas, para luchar contra la reacción fascista. En Francia el frente único despertó las fuerzas y el entusiasmo del proletariado y las masas populares, signifiendo hoy un gran movimiento de unificación de todas las fuerzas sindicales. En España, después de la epopeya de Asturias, se está ante la completa unificación de todos los sindicatos, lo que da fuerza para volver a levantarnos contra la sangrienta dictadura militar.

El frente único, la unidad de acción, es otro paso entre los obreros de todas las tendencias ideológicas, para luchar contra la reacción fascista. En Francia el frente único despertó las fuerzas y el entusiasmo del proletariado y las masas populares, signifiendo hoy un gran movimiento de unificación de todas las fuerzas sindicales. En España, después de la epopeya de Asturias, se está ante la completa unificación de todos los sindicatos, lo que da fuerza para volver a levantarnos contra la sangrienta dictadura militar.

Imposibilidad de con...

... opuesto. Habla usted hace un momento de Ford quien evidentemente es un hábil organizador en materia de producción. Pero usted dijo usted acerca de la realidad con respecto a la clase obrera. ¿Ignora usted acaso la existencia de obreros que se magnifican arroja a la calle a cada momento? ¿Capitalistas de esa ley se han llenado de tal modo embudo en contra las ganancias, que ninguna fuerza puede arrancárselas de las manos? ¿Señor Wells, el aliado de los capitalistas será destruido por los "organizadores" de la producción, ni tampoco por la intelectualidad técnica, sino por la clase obrera, pues las capas intermedias no desempeñan en la economía ningún papel independiente. Sabido es que tanto el ingeniero como el propio organizador de la producción trabajan no como ellos quisieran, sino del modo que se les ordena, mejor dicho, como los intereses del patrono lo exigen. Como es natural, existen ciertas excepciones gentes que se han curado de la intoxicación del capitalismo. Los intelectuales y técnicos pueden hacer verdaderos "milagros", y ser extremadamente útiles a la humanidad. Pero también pueden causar graves daños. En la U. R. S. S. tenemos alguna experiencia en ese sentido. A raíz de la revolución de octubre hubo no pocos intelectuales y técnicos en general que se negaron a tomar parte en la edificación de la nueva sociedad. No sólo se oponían a esa reconstrucción, sino que hasta conspiraban contra ella y la sabotearon. Empresamos, todos los medios a nuestro alcance para atraerlos a nuestro campamento constructivo. Pero pasó tiempo antes de que esos intelectuales y técnicos se decidieran a prestar alguna activa a nuestra obra. En la actualidad, la mayor y mejor parte de ellos han entrado de lleno en las filas del constructivismo socialista. Esta experiencia nos ha enseñado, pues, a no despreciar las cualidades ya sea positivas, ya negativas, de los intelectuales, pues sabemos que lo mismo pueden servir en algunas ocasiones

... general de su concepto. Pues que, cuando propuso exige los esfuerzos de una clase que imponga respeto. A un gran fuerte marítima, y se requiere nave grande si el viaje es largo.
WELLS.—Sí; sólo que los largos viajes requieren capitán y no vagabundo.
STALIN.—Es cierto, pero no requieren, ante todo, un gran navío. Pues ¿qué es un navegante "sin barco"? Es un hombre sin misión.
WELLS.—En gran navío represento, en todo caso, a la humanidad, dada ésta, no a una clase.
STALIN.—Es porque usted parte de la premisa de que todos los hombres poseen una intención. Yo no niego que entre ellos haya muchos malos y perversos. No hay en la totalidad de la humanidad.
(CONTINUARA)

EMULACION PRO - TRABAJO

La célula Soledad ocupa el 1.º lugar, vende 113 Nos.

» Mélica » » » 66 »
» Keili » » » 59 »
» Caril » » » 40 »

Siguen por su orden las siguientes células: San Francisco de Guadalupe, Guadalupe, Pirihayo, Iglesias Flórez, Luisín.

para causar perjuicios como en otros para hacer "milagros". Cosa muy distinta sería si pudiera, nos arrancar de suyo la intelectualidad al mundo capitalista. Pero eso es utópico pensar. ¿Existen muchos individuos por ventura, dentro de la intelectualidad técnica, que se decidieran a romper así con el mundo burgués y comenzar la construcción de la nueva sociedad? ¿Cree usted que en Inglaterra, Francia, etc. abundan tales individuos? Desgraciadamente no, continúan los más temerosos dependientes de sus amos. Además, ¿puede pensarse de vista el hecho de que, para transformar el mundo, es necesario poseer "el poder político"? Si no figura, señor Wells, que usted no concibe la importancia que tiene el poder político, empujándolo un

largo, complicado y doloroso. También propuso exige los esfuerzos de una clase que imponga respeto. A un gran fuerte marítima, y se requiere nave grande si el viaje es largo.
WELLS.—Sí; sólo que los largos viajes requieren capitán y no vagabundo.
STALIN.—Es cierto, pero no requieren, ante todo, un gran navío. Pues ¿qué es un navegante "sin barco"? Es un hombre sin misión.
WELLS.—En gran navío represento, en todo caso, a la humanidad, dada ésta, no a una clase.
STALIN.—Es porque usted parte de la premisa de que todos los hombres poseen una intención. Yo no niego que entre ellos haya muchos malos y perversos. No hay en la totalidad de la humanidad.
(CONTINUARA)

INVITACION

El COMITE EJECUTIVO DE LA SECCION DE LIMON invita a todos sus militantes a hacer un esfuerzo para asistir a la celebración del PRIMERO DE MAYO en San José aprovechando el Tren de Excursion que correrá ese día.